



La abogada Mónica Estévez viaja todos los veranos a un paraíso español: Zahara de los Atunes

Me presento, soy **Mónica Estévez**, abogada especializada en derecho laboral y civil y Responsable del Departamento Jurídico de la consultora SincroGO. *Economist & Jurist* ha contado conmigo para la sección de relatos y recomendaciones del verano, y me alegra mucho poder colaborar con ellos en esta refrescante propuesta.

Mi percepción del año, como los escolares, no es el año natural. En mi caso, el año cuenta de septiembre a junio (ahora de septiembre a julio), por eso cuando julio finaliza y se asoman los primeros días de agosto, siento un cosquilleo que me recuerda que es tiempo de parar, descansar y disfrutar.

Desde que soy niña viajo con mi familia a Zahara De Los Atunes, pequeña localidad gaditana cada vez más conocida pero que, pese a su crecimiento a través de Atlanterra, su esencia y magia permanecen como en los primeros años donde no había prácticamente urbanizaciones ni gente por sus calles.

El viaje desde Madrid es largo, pero siempre merece la pena cuando divisas el mar.

Zahara es una playa infinita que guarda las mejores puestas de sol de la península, y en su múltiple oferta gastronómica puedes degustar, sin exageración alguna, el mejor atún en todos sus cortes y formas de cocinarlo, pero para mí, no es solo eso; es volver a disfrutar y revivir en familia los largos veranos de infancia, teniendo el privilegio de poder enseñarle a mis hijos ese pequeño paraíso que tanto me g ...